
DBT-2009-123 

離島區議會 
文件IDC 123/2009 號 

 

有關南大嶼山數碼廣播覆蓋及接收的提問 
 
 
  黃福根議員通知本會，在本年 12 月 14 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  本人接獲南大嶼山居民反映，指南大嶼山一帶未能觀看

高清電視頻道的節目。根據電訊管理局的資料顯示，全港的發

射站需於 2012 年前提升為數碼地面廣播發射站，才能全面覆蓋

全港每一個地區。經向電訊管理局查詢後，得知南大嶼山的貝

澳 275 山站至今仍有待兩間免費電視台為該站提升為數碼地面

電視發射站，方能提供數碼廣播服務。據本人了解，現時約有

半數的南大嶼山家庭已將家居的電視機更換為高清電視，但在

購買後，才知道未能接收高清廣播電視頻道，他們有感浪費金

錢之餘，亦感到政府在宣傳上的不力。 
 

本人對上述情況表示遺憾，並要求有關部門委派代表出

席會議，回應以下提問： 
 

(1) 請提供貝澳 275 山站提升為數碼地面發射站

的時間表；以及 
 
(2) 有關部門如何監管免費電視台提升發射站的

工程進度。 ＂ 
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